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广州广日股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2019-02 

 

投资者关系 

活动类别 

 

1、特定对象调研 （√）     2、分析师会议（  ） 

3、媒体采访     （  ）     4、业绩说明会（  ） 

5、新闻发布会   （  ）     6、现场参观  （  ） 

7、路演活动     （  ）     8、其他 （  ） 

形式 1、现场（ √ ）  2、网上（  ）  3、电话会议（ ） 

参与单位 

名称及人员 

太平洋证券（曾博文） 

时间 2019年 3月 13日下午 14:00-16:00 

地点 广州市天河区珠江新城华利路 59号保利大厦东塔 12楼会议室 

上市公司 

出席人员 

杜景来董事会秘书/副总经理、巴根证券事务代表 

投资者关系活动

主要内容 

 

一、 关于公司 2018 年度计提减值情况交流 

1.2018 年度公司业绩计提减值情况如何？ 

经公司测算，预计 2018 年年度实现归属于上市公司股东

的净利润与上年同期相比，将减少 21,910万元到 29,880万元，

同比减少 55%到 75%。主要是由于：①公司对持有的新筑股份

股票计提减值准备 18,729.87万元；②公司对收购原广州松兴

电气股份有限公司及其子公司时形成的商誉计提减值准备，预

计计提减值 2,100万元至 5,140万元，具体减值金额以公司聘

请的中介机构出具的商誉减值测试结果为准；③电梯行业持续

激烈竞争，原材料成本增加，导致毛利率下降，减少毛利约

7,300万元。相关信息可见公司发布的《广州广日股份有限公

司 2018年年度业绩预减公告》（临 2019-002）。 
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2.新筑股份的股票计提减值后，新筑股份的股价波动如何

进行会计处理？ 

如新筑股份的股票在后续报告期内发生变动，公司将根据

新的金融工具准则进行会计处理。 

3.公司投资新筑股份的考量点主要集中在哪方面？未来

是否会采取退出措施？ 

公司购买新筑股份是基于产业发展考虑，公司认为新筑股

份与公司电梯、电缆、屏蔽门等业务协同性较高，希望与新筑

股份发生业务协作，帮助公司拓展轨道交通业务。后续公司将

根据证券市场整体状况并结合新筑股份的业务发展及其股票

价格情况等因素，决定是否调整在新筑股份中拥有的权益。 

4.留意到公司对于松兴电气的商誉计提了减值，请问公司

对于松兴电气的未来发展预期如何？ 

2018 年度公司对松兴电气的商誉计提减值，是经过第三

方专业评估机构对松兴电气进行一系列评估后作出的措施,具

体减值金额以公司聘请的中介机构出具的商誉减值测试结果

为准。松兴电气作为公司发展智能制造产业的重要平台，其未

来发展可预期。 

二、 关于公司主营业务发展情况的交流 

1.近年来公司毛利率下降原因有哪些？ 

近年来，公司主营产品电梯及相关产品毛利率有所下滑，

主要是受到钢材等原材料成本上涨以及市场竞争等因素影响。

公司去年在市场策略方面作出了相应的调整，包括改善公司电

梯产品结构等措施，取得了一定的成效。 

2.公司今年的经营战略主要集中在哪些方面？ 

过去几年公司基本实现了电梯安装、维保服务国内主要城

市全覆盖，并进一步根据市场需求改善电梯产品结构，未来公

司将会继续加大营销管理力度及深度，强化成本控制及生产管

理，继续做强做大电梯主业。  
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3. 受上下游双重压力的影响，参照上年同期财务报告，

公司电梯零配件业务的毛利率是否会有较大幅度下滑？ 

公司电梯零配件业务受钢材等原材料价格及电梯整机厂

家价格传导的影响，整体毛利率有所下滑，具体情况届时请关

注公司 2018年年度报告。 

4.了解到公司近期收购西尼机电 65%股权，请问西尼机电

相对于其他电梯公司来说比较突出的销售特点在哪？ 

西尼机电在经营上具有快速周转、垂直销售的销售特点。

本次收购主要基于广日电梯与西尼机电在区域、渠道、团队、

技术、制造等方面都能进行互补整合，借此提升品牌影响力，

创造规模优势，形成协同效应，也有助于公司发展海外市场及

电梯维保后市场，增强上市公司可持续盈利能力。 
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